

HMPS Yuris Sukses Selenggarakan YLOC 2024 : Pekan Hukum Nasional

Sabtu, 12 Oktober 2024, 15:04 WIB, Oleh: Prodi Hukum

Madiun, FH UNIPMA – HMPS Yuris sukses menggelar kegiatan pekan hukum, Yuris Legal Opinion Competition 2024, Sabtu (12/10/24)

Kegiatan ini sukses menarik perhatian para yuris muda tingkat nasional. 19 perguruan tinggi berhasil menjadi kontributor dan berpartisipasi secara aktif, mulai dari mahasiswa PTN hingga PTS. “Persiapan yang cukup panjang tidak membuat panitia turun semangat hingga akhir kegiatan.” tutur Feisha selaku ketupel melalui pesan singkat, Sabtu (12/10/2024).

Sabtu (12/10/2024) Para Partisipan melaksanakan kegiatan semi final secara Daring dengan menampilkan presentasi dari hasil analisis *Legal Opinion*. Tiga dewan juri yaitu Ibu Anindya Bidasari, S.H., M.Kn., selaku dewan juri pertama dari Universitas PGRI Kanjuruhan Malang, Bapak Dr. Burham Pranowo, S.H., M.H., dari Universitas Boyolali selaku dewan juri kedua, disusul dengan Bapak Sigit Haryo Wibowo, S.H., selaku dewan juri ketiga dari LBH Imparcial. Ketiga dewan juri tersebut turut memberikan apresiasi kepada para peserta atas antusiasnya, dan sedikit memberikan review terhadap hasil presentasi secara bergantian.

“Kompetisi kali ini diharapkan dapat menambah semangat para kontributor sebagai yuris muda.” tutur Ibu Dr. Siska Diana Sari, S.H., M.H., selaku Dekan Fakultas Hukum dalam sambutannya. Ibu Dr. Sulistya Evingrum, S.H., M.H., turut hadir dalam ruangan zoom sebagai penanggung jawab untuk *memonitoring* keberlangsungan kegiatan hingga akhir.

Hasil akhir perlombaan diraih oleh juara tiga besar, yaitu juara pertama diraih oleh Tim Deva A Supardi dari Universitas Brawijaya, Juara kedua diraih oleh Tim Edward Michael H.S dari Universitas Negeri Semarang, dan Juara ketiga diraih oleh Tim Aldhi Royan Nugraha dari Universitas PGRI Madiun.

Kompetisi ini bukan semata-mata program kerja tahunan. Namun, output yang diharapkan dapat lebih memacu semangat para kontributor terutama target partisipan yaitu mahasiswa fakultas hukum di tingkat Nasional.

Berita UNIPMA

1. [KOLABORASI UNIPMA DAN POLDA JATIM MERIAHKAN PERAYAAN NATAL DAN TAHUN BARU 2025](#)
2. [ROBOFEST NASIONAL 2024 DI UNIPMA: AJANG BERGENSI PECINTA ROBOTIKA DARI SELURUH INDONESIA](#)
3. [UNIPMA LEPAS 333 LULUSAN UKPPPG CALON GURU GELOMBANG 2 TAHUN 2024](#)
4. [808 MAHASISWA UNIPMA DIBERANGKATKAN UNTUK MELAKSANAKAN KKN-T PM TAHUN 2024/2025](#)
5. [PENDAMPINGAN “TANGGUH” OLEH PRODI AKUNTANSI UNIPMA TINGKATKAN KAPASITAS UMKM KELURAHAN NGEGONG PROGRAM](#)